





MERAPI-EFFY WIDJONO PUTRO

Saling berjabat tangan pada Syawalan Media Massa di PWI Yogyakarta.

SYAWALAN MEDIA MASSA
Pemerintah Tidak Alergi Dikritik

YOGYA (MERAPI) - Media massa masih menempati peran cukup strategis dalam berbagai isu pembangunan. Kritikan dari media juga tetap diperlukan sebagai upaya untuk membangun dinamika serta kontrol sosial.

Hal tersebut diungkapkan Asisten Sekda Bidang Perekonomian dan Pembangunan Kota Yogyakarta, Aman Yuriadijaya mewakili Walikota Haryadi Suyuti dalam Syawalan Media Massa yang digelar Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Cabang Yogyakarta, Selasa (3/9). "Jurnalis merupakan bagian dari keluarga kami. Kami juga tidak alergi dikritik. Itu justru menjadi semangat untuk membangun Yogyakarta yang lebih baik," paparnya.

Syawalan tersebut digelar untuk meningkatkan silaturahmi antarwartawan, keluarga wartawan, para relasi serta jajaran pemerintah daerah (pemda). Para pemimpin media turut hadir pada kesempatan ini. Beberapa tokoh seperti Danrem 072/Pamungkas Kolonel Muhammad Sabrar Fadhilah, Dandim 0734 Yogyakarta Letkol Ananta Wira, Kabid Humas Polda DIY AKBP Anny Pudjiastuti serta jajaran pemerintah juga turut hadir.

* Nyambung halaman 11

Pemerintah. Sambungan halaman 1

Aman menambahkan, pemkot saat ini terus menjalin komunikasi dengan berbagai elemen masyarakat. Harapannya, semua elemen tersebut dapat terus bersinergi dalam berbagai program pembangunan. "Hasil akhir bukan tujuan, tetapi kami sangat menghargai proses," imbuhnya.

Danrem 072/Pamungkas Kolonel M Sabrar Fadhilah juga mengharapkan sinergitas antara media dengan pemerintah, TNI maupun Polri. Danrem yang baru 3 hari bertugas di Yogyakarta ini menilai, media memiliki peran yang kuat untuk menjadikan masyarakat berperilaku baik maupun buruk. "Tetapi kami yakin, media memiliki tujuan yang sama dengan kami. Yaitu membangun Indonesia yang semakin baik dan maju," tandasnya.

Kegiatan yang penuh kekeluargaan ini diakhiri dengan saling bersalaman dan bermaaf-maafan. Diharapkan, kalangan media intensif menjalin hubungan dengan aparat pemerintah. Kepekaan terhadap masalah kekinian juga harus terus diasah sembari memberikan solusi atas segala persoalan. **(R-9)-b**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005